

# *Arbitro cubano fungirá como principal en juego Cuba –Tampa Bay*

---



La Habana, 18 mar (RHC) El arbitro cubano Elber Ibarra será el encargado de trabajar como principal en el tope amistoso que efectuarán el próximo martes la selección cubana y el Tampa Bay , perteneciente a las grandes ligas estadounidenses (MLB).

Ibarra, considerado como el primer arbitro de Cuba en la actualidad, asistió recientemente a los Juegos Centroamericanos y del Caribe en Veracruz 2014 , y los Panamericanos de Toronto, Canadá, el pasado año.

Ibarra, de 57 años de edad, estará acompañado por sus coterráneos, Juan José Cuevas, en segunda base, y Jorge Luis Pérez y Luis Felipe Casañas en los jardines, en tanto, los visitantes, de origen cubano, Ángel Hernández y Lázaro Díaz, lo harán en primera y tercera base, respectivamente.



**Radio Habana Cuba**